

## Les Arpège s'offrent une régates de bonne humeur

Le 19<sup>e</sup> Rassemblement des Arpège, nouvelle dénomination du Championnat du Monde de cette classe, a rassemblé 17 bateaux dans la baie samedi 23 août pour deux parcours côtiers, sous contrôle de la SNT.

Décidément, cette régates ne ressemble pas aux autres. Déjà, la veille, un jury a parcouru les pontons, de bateau en bateau, à la recherche de la meilleure recette de cuisine de bord. Samedi soir, à terre, le rassemblement s'apparente plus à une assemblée de carabins qu'à une compétition sportive. Ils sont alors plus d'une centaine, salle Saint-Joseph, hommes femmes et enfants unis dans une même célébration.

Mêlant humour et dérision, la réunion se fait spectacle et commedia dell'arte, en clin d'œil aux amis italiens venus les rejoindre. Une rafale de « **Tralala d'honneur** » accompagne l'énoncé du classement de la journée, tandis que le « **cantique des Arpège** » « **Partons la mer est belle** » résonne avec force gestes au moment de la désignation des vainqueurs.

**Classement.** 1. Aquilon, « **un superbe Arpège rouge** », skipper Olivier Joly de Brest. 2. Haig, skipper Philippe Berteuil de Quiberon, président de l'association des propriétaires. 3. Morestar III, skipper



Philippe Berteuil, président de l'association des propriétaires d'Arpège, remet la coupe à Olivier Joly, skipper d'Aquilon, vainqueur des régates du jour.

Patrick Lecallier, « **prix du plus bel Arpège pour une restauration superbe** ». 4. Twin 1, skipper Jean Moreau, qui avoue « **je n'ai jamais compris le départ alors j'ai suivi le meilleur** ».

Une aubade spéciale est faite aux équipiers italiens avec échange de cadeaux et de pavillons. Comme une invite à suivre l'exemple, ces derniers expliquent leur action bénévole au profit de 40 enfants et adultes déficients mentaux, par des navigations communes. Un concours de chants de mer et de marins suit, jugé par un jury

d'enfants complété à l'applaudimètre. Dimanche 24 août, une dernière régates devait emmener la flotte à Houat pour un ultime pique-nique.

### ■ Inscriptions à l'école publique les Crevettes bleues

Permanence du lundi 25 au samedi 30 août, à l'école. Karine Dréan, la directrice se tient à la disposition des familles pour les inscriptions des enfants. Contact : 02 97 55 75 40, 06 87 38 29 86, <http://www.crevettes-bleues.over-blog.com>